

# IF-EPFCL

Le Secrétariat du CIG 2008/2010

Aux membres de l'IF-EPFCL

Jeudi 3 septembre 2009

Cher Collègue,

Comme vous le savez, notre première Rencontre internationale d'Ecole a eu lieu ces derniers vendredi et samedi, à Buenos Aires.

Bien que le temps de préparation ait été particulièrement court, beaucoup de collègues d'Europe et d'Amérique latine ont pu faire le voyage et le bilan de la rencontre paraît très positif. Nous pouvons nous féliciter tout particulièrement du bon climat de travail que tous ont ressenti ainsi que de l'active participation au débat. Nous avons pu aborder les problèmes rencontrés mais aussi les succès de cette première période de notre Ecole. De l'échange des diverses expériences quelques perspectives pour l'avenir se dégagent, avec la nécessité de poursuivre ce type de réflexion collective.

Comme nous l'avions annoncé, pour permettre à ceux qui n'ont pas pu être là d'être de participer, et éventuellement de poursuivre dans les divers séminaires d'Ecole de l'année qui s'ouvre, nous nous proposons de diffuser l'ensemble des travaux.

Dès le début de la semaine prochaine vous verrez passer sur la liste if-epfcl les textes introductifs au débat, avec un bref résumé par les Présidents des séances des discussions qui ont suivi. Ces documents paraîtront sans doute un peu longs pour être lus sur la liste, mais chacun pourra les imprimer.

Un peu plus tard nous diffuserons de la même manière l'enregistrement intégral des débats qui seront donc à la disposition de tous. Ils seront diffusés dans leur langue d'origine, chaque zone ou Forum pouvant se charger éventuellement des traductions qui lui paraîtront nécessaires.

En vous souhaitant par avance une bonne lecture, nous vous adressons nos très cordiales salutations,

Florencia Farias

Colette Soler